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AG Wochenmärkte ohne Händlerbeteiligung? 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

in der Einwohnerfragestunde der letzten Sitzung des Stadtrates am 10.11.2022 wurde von 

einem Markthändler im Auftrag der Gesamtheit der Markthändler, welche den Vertreter als 

ihren Sprecher gewählt hatten, die Frage gestellt: “Warum wurde eine AG Märkte gegründet, 

in der kein einziger Händler vom Alten Markt vertreten ist und wir als Händler auch nie 
gefragten wurden, ob ein Interesse unsererseits an der Teilnahme besteht.“ 

Auf die Frage erhielt er bisher keine Antwort, jedoch eine Information, dass er aus Sicht der 

Geschäftsführerin der Weissen Flotte, nicht als Marktsprecher gewählt wurde, sie diese Wahl 
aber gern organisieren würde, wenn dies gewünscht sei.  

Ich habe dazu folgende Fragen: 

1. Wann haben die Planungen für die Umgestaltung des Alten Markt begonnen? 

2. Wurden die Markthändler in die Planungen eingebunden? Wenn nein, warum nicht? 

3. Warum wurde eine AG Wochenmärkte gegründet, in der kein Händler vom Alten Markt 

vertreten ist und warum wurden die Händler nie gefragten, ob ein Interesse an der 
Teilnahme besteht? 

4. Ist geplant, die Händler oder einen Händlervertreter in die AG Wochenmärkte zu 
involvieren? Wenn ja, warum erst jetzt? Wenn nein, warum nicht? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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